



**Libros** Pérez-Reverte: “Quería contar una historia de corsarios modernos” —P42

## Feijóo trata de frenar la bronca en el PP por la ley que beneficia a presos etarras

Diputados populares reclaman dimisiones por el error en el voto

ELSA GARCÍA DE BLAS  
VIRGINIA MARTÍNEZ  
Madrid

Dirigentes del Partido Popular reclaman dimisiones por el “error injustificable”, como lo definió Alberto Núñez Feijóo, de votar a favor de una reforma que permitirá a los presos etarras descontar los años de cárcel cumplidos en Francia. Génova se movilizó en varios frentes para apaciguar los ánimos sin lograr cerrar la crisis. Feijóo envió un SMS a los afiliados culpando al “presidente del Gobierno y Bildu” de “poner en la calle a 44 terroristas antes de tiempo”.

El portavoz en el Congreso, Miguel Tellado, declaró en una reunión del grupo: “Aquí no hay culpables, todos somos responsables”. Pero varios diputados le señalan a él, así como a los parlamentarios ponentes de la norma y a la portavoz de Justicia, Cayetana Álvarez de Toledo. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12

Un estudio alerta de sus problemas para hablar sobre la salud mental

## Adolescentes que sufren sin pedir ayuda

FRANCESCA RAFFO  
Madrid

Un 41% de los adolescentes manifiesta haber tenido un problema de salud mental, y de ellos un 51,4% admite que no ha pedido ayuda, según un informe de Unicef basado en 4.740 entrevistas a jóvenes de 13 a 18 años. —P31

## Israel extiende la invasión a todo el sur de Líbano

El ejército despliega a 15.000 soldados en el país. Netanyahu da por muerto al supuesto sucesor de Nasralá al frente de Hezbolá

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA  
Beirut / Jerusalén

El ejército israelí extiende su invasión de Líbano a todo el sur del país. Ayer anunció el inicio de una incursión terrestre “limitada” en el suroeste de Líbano, la primera con soldados no profesionales, que se suma a la orden de evacuación de las playas y puertos, a otras operaciones en el sudeste y a las decenas de bombardeos diarios. El total de soldados israelíes

desplegados en Líbano se calcula en unos 15.000.

El primer ministro, Benjamín Netanyahu, dio por muerto, en un bombardeo cuatro días antes, a Hashem Safieddine, el previsi-

**Avi Shlaim, historiador:**  
“Netanyahu quiere arrastrar a EE UU al choque con Irán” —P4

ble sucesor de Hasan Nasralá como líder de Hezbolá. La milicia chií aseguró que había repelido el avance de una fuerza israelí “apoyada por excavadoras y por vehículos” cerca de Labbune, localidad fronteriza en el sudoeste. Más de 2.000 personas han muerto en Líbano por fuego israelí en un año de enfrentamientos, la mayoría en las últimas semanas. Hay 1,2 millones de desplazados, un quinto de la población. —P2 Y 3



ALBERT GEA (REUTERS)

## El adiós de Iniesta: “Hubiese jugado hasta los 90 años”

Andrés Iniesta, uno de los jugadores españoles más admirados de la historia, anunció ayer en Barcelona su adiós al fútbol profesional a los 40 años. El ganador de dos Eurocopas y un Mundial

con la selección, y de cuatro Champions con el Barça, dijo: “Me voy con pena, hubiese jugado hasta los 90 años, pero me voy feliz”. En la imagen, el jugador abraza a dos de sus hijos. —P35 A 37

## Illa destinará 4.400 millones a afrontar la emergencia de la vivienda

El ‘president’ asegura que se cumplirá el pacto sobre financiación

ÀNGELS PIÑOL / MARC ROVIRA  
Madrid

El presidente de la Generalitat catalana, Salvador Illa, anunció ayer una inversión de 4.400 millones de euros en los próximos cuatro años para hacer frente a la emergencia habitacional en la comunidad. En el debate de política general en el Parlament, Illa defendió con vehemencia el pacto para una financiación singular alcanzado con ERC y aseguró que “se cumplirá”. —P19

## La regulación del alquiler en Cataluña baja los precios pero cae el número de contratos

Comunicación

La suscripción Premium de EL PAÍS da acceso total a ‘The New York Times’ —P44